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ПРО...

Сильный ветер будет дуть в Петербурге сегодня весь день и в ночь на четверг. Как сообщает региональное
управление МЧС, ожидаются порывы до 15 — 18 м/с. Горожанам рекомендуют соблюдать предельную
осторожность во время нахождения на улицах.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…НЕМЦЕВ

Разрешение на безвозмездную передачу
в собственность земельных участков для 50
немецких семей поселка Нойдорф�Стрельна
предусматривает законопроект «Об установ�
лении цены земельных участков в Санкт�Пе�
тербурге», внесенный в городской ЗакС гу�
бернатором.

Авторы законопроекта ссылаются на указ
президента РФ от 21 февраля 1992 года «О
неотложных мерах по реабилитации россий�
ских немцев», который устанавливает льготный
коэффициент для продажи земли немцам, ко�
торые были высланы в Казахстан, а позже —
реабилитированы и теперь являются соб�
ственниками построенных в соответствии с
президентским указом от 1992 года домов.

…МАРИСА ЯНСОНСА

Петербургский дирижер Марис Янсонс
продлил контракт с Баварским радио, где он
возглавляет симфонический оркестр и хор, до
2021 года.

Марис Янсонс — один из ведущих дириже�
ров современности, выпускник Ленинградской
государственной консерватории, ученик Евге�
ния Мравинского и Герберта фон Караяна.

Журналисты шестидесяти стран присвои�
ли ему звание «Лучший дирижер 2011 года» за
исполнение «Евгения Онегина» Чайковского в
Амстердамской опере. Также год назад в Мюн�
хене Марис Янсонс стал обладателем премии
Эрнста фон Сименса. В апреле 2013 года Ян�
сонс был награжден почетным знаком «За зас�
луги перед Санкт�Петербургом».

…ГАРАЯ

Защитник «Зенита» Эсекиэль Гарай вклю�
чен в расширенный состав сборной Аргенти�
ны для участия в Кубке Америки�2015. Итого�
вая заявка будет объявлена в конце мая.

Кубок Америки — южноамериканский ана�
лог чемпионата Европы. Он пройдет с 11 июня
по 4 июля в Чили. В турнире примут участие 10
южноамериканских сборных, а также сборные
Мексики и Ямайки, входящие в КОНКАКАФ —
лигу чемпионов стран Северной и Централь�
ной Америки. Победитель Кубка Америки по�
лучит право участвовать в Кубке конфедера�
ций�2017, который пройдет в России.

…ШАШЛЫЧНИКОВ

Ни одного горожанина с ожогами, получен�
ными при приготовлении шашлыков, не по�
ступило в петербургские медучреждения на
майских праздниках.

«Впервые за историю нашей работы к нам
не привезли на «скорой» ни одного шашлыч�
ника. То ли люди стали благоразумнее, то ли в
магазинах теперь не продают опасные жид�
кости для розжига», — сообщил заведующий
ожоговым центром НИИ скорой помощи им.
Джанелидзе Константин Крылов.

Отметим, что год назад помощь понадо�
билась 6 петербуржцам, получившим ожоги
при розжиге костров для шашлыка.

…НЕРП

Сразу два новых питомца появились у со�
трудников Центра изучения и сохранения
морских млекопитающих в Репине в минув�
шие выходные.

В воскресенье горожане нашли щенка
нерпы на берегу Владимирской бухты Ладож�
ского озера, недалеко от Приозерска.

А днем ранее, 9 мая, на берегу Ладоги воз�
ле памятника «Разорванное кольцо» была
обнаружена маленькая самка нерпы. В честь
праздника ее назвали Победой.

Обе малышки сильно истощены, однако
специалисты считают, что они выживут.

С полуночи 12 мая петербургские здания пре-
кратили отапливать в связи с установившейся в
городе теплой погодой. В случае внезапного по-
холодания теплоснабжающие организации го-
товы вновь подать горячую воду в трубы.

МОЖНО СКАЗАТЬ, что теперь уже прошедший отопитель-
ный сезон был отмечен тем, что оказался самым дорогим для
петербуржцев. Так, порой цифры, которые выставляли в пла-
тежках управляющие компании, просто зашкаливали. Читате-
ли «Вечёрки» жаловались, что кому-то счет за отопление при-
шел на сумму три тысячи рублей, у кого-то из-за платы за тепло
стоимость платежки выросла на шесть тысяч рублей. И это при
том, что минувшая зима была относительно теплой, по-настоя-
щему морозных дней было мало. Поэтому петербуржцы жало-
вались еще и на «перетопы».

«Почему мы должны платить за то, что в квартире раскален-
ные батареи, почему мы должны все время держать открыты-
ми форточки? Ведь это в прямом смысле выкидывание денег на
ветер», — написал в своем письме в редакцию Сергей Иванов,
живущий на Пловдивской улице.

Кстати, несмотря на то что официально отопительный сезон
завершился, мониторинг, проведенный путем телефонного оп-
роса родственников и знакомых, показал, что на середину дня 12
мая в некоторых домах батареи были по-прежнему горячими.
Комментируя этот факт, пресс-секретарь комитета по энергети-
ке и инженерному обеспечению Александр Антипенко сообщил,
что батареи станут холодными только с ноля часов. Хотя где-то,
возможно, они еще и будут горячими некоторое время.

«По мановению волшебной палочки тепло не отключишь.
Могу только сказать, что энергетики свою часть работы выпол-
нили, а дальше уже дело за управляющими компаниями и тем,
насколько оперативно они перекроют задвижку», — заметил он.

Иными словами, все опять зависит от настроения сантехни-
ка дяди Васи. Захочет он спуститься в подвал и перекрыть зад-
вижку — в квартирах наступит желаемая прохлада. Не захочет
— пытка пылающими батареями может продлиться еще не-
сколько дней.

Напомним, с июля стоимость отопления еще вырастет. И
довольно существенно. В настоящее время граждане платят за
тепло по цене 1408 рублей за 1 Гкал/час. С 1 июля ставка
вырастет до 1541 рубля. Не случайно вице-губернатор Игорь
Албин уже заявил, что текущие тарифы на тепло и горячую
воду в Петербурге экономически не обоснованы и завышены.
Он поручил разобраться с этим вопросом.

Светлана СМИРНОВА, фото Натальи ЧАЙКИ

Тепло уходит
из домов Петербурга

ЭТОТ СЕЗОН ОКАЗАЛСЯ

ОДНИМ ИЗ САМЫХ ДОРОГИХ

ДЛЯ ГОРОЖАН

Вестибюль
«Площади Восстания-2»
меняет режим работы

ВХОД НА СТАНЦИЮ БУДУТ ОГРАНИЧИВАТЬ

ИЗ+ЗА РЕМОНТА ЭСКАЛАТОРА

КАК СООБЩАЕТ пресс�служба Петербургского метропо�
литена, вход на станцию «Площадь Восстания�2» (выход на
Московский вокзал) будут ограничивать 13 и 20 мая.

В эти дни из�за проведения плановых работ по ремонту
эскалатора вход в вестибюль будет закрываться с 21.30 до
окончания времени работы метрополитена. Для входа
на станцию пассажиры могут воспользоваться вестибюлем,
расположенным на улице Восстания, — он продолжит рабо�
тать в обычном режиме.

Инга КУЗНЕЦОВА

ОГРАНИЧЕНИЯ

Съемки фильма о Сергее Довлатове
могут начаться осенью

РЕЖИССЕРОМ КИНОЛЕНТЫ СТАНЕТ

АЛЕКСЕЙ ГЕРМАН+МЛАДШИЙ

КАК РАССКАЗАЛА ТАСС дочь писателя Катерина Довлатова, сейчас она
вместе с Алексеем Германом разрабатывает сценарий. Фильм расскажет о
четырех днях из жизни Сергея Довлатова в 1971 году — трудное для писателя
время, когда его рассказы не публиковались.

Артистов на главные роли будут искать не только в Петербурге и Москве, но
и в странах СНГ, Европы, в Израиле и США.

Съемки фильма предполагается начать осенью в Петербурге, который при�
дется «подгримировать» под советский Ленинград начала 70�х годов. Исчез�
нувшую натуру, например кафе «Сайгон», воссоздадут в павильонах «Ленфиль�
ма».

Мишель ЧАПЛИНА

ПЛАНЫ

Ура, «перетопы»
заканчиваются!


